

# Le C.H. Monkole inaugure son nouveau bâtiment

Le Centre Hospitalier Mère-Enfant Monkole a inauguré son nouveau bâtiment, dans le quartier de Mont-Ngafula (Kinshasa)

11/06/2014

Le lundi 2 juin 2014, le Centre Hospitalier Mère-Enfant Monkole a inauguré son nouveau bâtiment, dans le quartier de Mont-Ngafula (Kinshasa), avec la présence des

autorités publiques et des partenaires privés qui ont rendu possible cette œuvre sociale en faveur de la population de la capitale congolaise.

Cette construction, de 15.600 m<sup>2</sup>, est la matérialisation d'un projet né sous l'impulsion de Mgr. Alvaro de Portillo, lors de sa visite pastorale à Kinshasa en 1989. *"En tant que prélat de l'Opus Dei, il y a 25 ans, Mgr Alvaro del Portillo, sensible aux nécessités de la population congolaise et recueillant une suggestion des évêques du Congo, avait encouragé les promoteurs à réaliser cet ambitieux projet social "*, a fait remarquer lors de l'inauguration Dr. Léon Tshilolo, Médecin Directeur.

*"Le Centre Monkole, souligne-t-il, est né et se développe grâce à une vision chrétienne, de charité, de respect, qui pousse à voir chaque patient, non pas comme un simple cas médical, mais*

*comme une personne. Chaque malade est l'objet de toute l'attention médicale et de l'affection, quelque soit sa condition sociale, culturelle ou religieuse, ou bien encore, quelque soit sa situation clinique ou psychologique".*

Dans ce projet, destiné à assurer l'accès à des soins de qualité à toutes les couches de la population, se sont impliqués, sans réserve, pendant des années, des milliers de personnes, tant congolais qu'étrangers. Il a grandi, petit à petit jusqu'à devenir cet énorme édifice moderne, de 168 lits dont 110, déjà disponibles. " *Le projet sanitaire aboutissant au centre Monkole a démarré à la fin des années 80. En 1991, Monkole n'avait qu'un service ambulatoire avec 3 lits d'observation. Dans les années qui suivirent, la croissance a été progressive et s'est réalisée en répondant aux besoins de la population et aux orientations*

*gouvernementales : Monkole est devenu l'Hôpital Général de Référence".*

De nouveaux équipements médicaux ultramodernes occupent ce bâtiment, construit dans le ferme objectif d'amélioration de la qualité des soins de santé, surtout de la mère et de l'enfant, considérés comme les couches les plus vulnérables.

Monkole, est le fruit d'un travail en équipe soutenu par la foi et la persévérance de ces personnes engagées à fond pour arriver à placer la dernière pierre de ce bel défi de don Alvaro. Des difficultés n'ont pas manqué, et c'est grâce à l'appui des uns et des autres, que ce rêve devient une réalité, au bénéfice des malades de Kinshasa et de toute la RDC.

Un bon groupe de congolais participeront à la béatification de don Alvaro le 27 septembre à Madrid

pour remercier son apport au développement social de la RDC et continuer de demander son intercession pour les congolais et le Congo, pays qu'il a tant aimé.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/le-c-h-monkole-inaugure-son-nouveau-batiment/>  
(05/02/2026)